Васильченко Елена 7 «А»

Тhe history of The Beatles

John Winston Lennon
John Winston Lennon, (9 October 1940 – 8 December 1980) was an English rock musician, singer-songwriter, author, and peace activist who gained worldwide fame as one of the founding members of The Beatles. With Paul McCartney, Lennon formed one of the most influential and successful songwriting partnerships of the 20th century and wrote some of the most popular music in rock and roll history.
John Winston Lennon was born 9 October 1940 in the Liverpool Maternity Hospital, Oxford Street, during the course of a German air raid in World War II. John was named after his paternal grandfather, John, and Winston Churchill. 

His Mother, Julia, worked as a cinema usherette. His Father, Alfred (Freddie), was a ship's steward and away at sea. The father Alf was a merchant seaman during World War II, and was often away from home. The father Alf  lost contact with Lennon until the height of Beatlemania, when father and son met again. 
John had three siblings, Julia, Jackie and Victoria.
The Mother Julia handed the care of Lennon over to sisterMimi. Julia walked away, Lennon began to cry .
Lennon lived with his Aunt Mimi and her husband George Smith, who had no children of their own, in Woolton, in a house called "Mendips" (251 Menlove Avenue). Mimi bought volumes of short stories for Lennon. George,  was a dairyman at his family's farm, engaged Lennon in solving crossword puzzles, and bought him a harmonica.

Julia Lennon visited Mendips almost every day, and when Lennon was 11 he often visited her. Julia taught Lennon how to play the banjo. Julia bought Lennon his first guitar in 1957. Mimi's,  hoped that Lennon would grow bored with music, was skeptical that he would be famous, often telling him: "The guitar's all very well, John, but you'll never make a living out of it".
On 15 July 1958, when Lennon was 17, Julia was killed in Menlove Avenue (close to Mimi's house) struck by a car .Her death would be a bond between Lennon and McCartney, who also lost the mother from a cancer on 31 October 1956. 

12 November 1945John went to his first school: Mosspits County Primary School .5 April 5 1946 John was expelled from school for misbehaviour.

John was enrolled in Dovedale Road Primary School. He was five and a half. To John the school was a challenge. He remembered his first day: "I looked at all the hundreds of new kids and thought, Christ, I'll have to fight my way through all this lot, having just made it at Dovedale."

In 1952 Lennon it has appeared in high school uarry Bank,aged 11.

Quarry Bank High School was founded in 1922 and by coincidence, the first Headmaster was called George Harrison. Quarry Bank High School was situated on Harthill Road in Allerton, Liverpool, L18. Today, it is known as Calderstones School. Quarry Bank was less than a mile from his Menlove Avenue , home  so John cycled to school and back every day. 

 The Headteacher at the time was a MR E.R.Taylor, and it is reported he had many run-ins with the troublesome John Lennon. Within a few weeks, he had attracted a reputation as a troublemaker, having been discovered in possession of an obscene drawing. He was known as a "happy-go-lucky" pupil, drawing comical cartoons and mimicking his teachers. In study he and here has not achieved special successes, quickly it having appeared in class C for the lagging most behind pupils. His marks were so poor.
John's marks got steadily worse, and his third-year report read: "Hopeless. Rather a clown in class. A shocking report. He is wasting other pupils' time. «By the final term, he was 20th in the class: the bottom of the bottom class.

June 5 1955 John's Uncle George died suddenly. John had been very close to him and was deeply shocked. After the shock death of his Uncle, John's studies suffered and he failed his final exams.
A new headmaster Mr. Pobjoy , took over Quarry Bank High School. He recognised that John's poor marks were due to personal problems and that John was capable of much better work. John had a few problems at school due to his turbulent childhood but his Quarry Bank Head Teacher saw his potential and encouraged John to continue his studies.
But at school it managed to open the creative abilities. Lennon sang in chorus and published the hand-written magazine, which itself illustrated. Its favourite books at that time were « Elis in the country of miracles» and « A wind in willows».
The band «The Quarrymen» were founded by John Lennon at the Quarry Bank School l in March 1957. Inspired John and his school friend Pete Shotton started a skiffle group, which they called The Blackjacks. John played guitar. Pete played washboard. The traditional skiffle-group line-up was completed shortly afterwards by the addition of Bill Smith on tea-chest bass.
 Since Lennon had little interest in things academic, Mr. Pobjoy encouraged his interest in music and art and, despite having to suspend John in his O Level term for persistent misbehaviour, he supported his application to attend the Art School  ( Liverpool College of Art).

Lennon failed all his examinations, and was only accepted into the Liverpool College of Art with help from his school's headmaster and Mimi. The  headmaster at the time recognised his artistic talent  secured John place at Liverpool College of Art (Art School).

October 1957John began attending Liverpool Art School, where he was accepted into the 'Lettering' class. Lennon studied badly, despite the sharp mind. It simply did not transfer routine of a school life. Lennon was often disruptive in class and ridiculed his teachers, resulting in them refusing to have him . A student Lennon failed an annual Art College exam and dropped out before his last year of college. 
Lennon decided that he wanted to try making music himself. John's Aunt Mimi lent him the money Gallotone Champion guitar Included in the deal was a book, Play The Guitar
On 6 July 1957, Lennon met McCartney  the St. Peter's Church Woolton Garden fête at the Woolton Parish Church in Liverpool during a performance by the Quarrymen. McCartney's father told his son that Lennon would get him "into a lot of trouble", but later allowed The Quarrymen to rehearse in the front room . There, Lennon and McCartney began writing songs together. Lennon and McCartney usually needed an hour or two to finish a song, most of which were written in hotel rooms after a concert.
McCartney convinced Lennon to allow George Harrison to join the Quarrymen (even though Lennon thought Harrison to be too young . He found allies in a pair of new members: Paul Mc Cartney and George Harrison. 1960 - In his final year of Аrt school in Liverpool, John forms a group with Paul, George. After a series of name changes, the group decided on The Beatles.Аnd while they were performing in Hamburg, Starr met The Beatles.

 Lennon was known, especially during Beatlemania, for his sense of humour. During live performances  Lennon often changed the words. At the Royal Variety Show in 1963—in the presence of members of the British royalty—Lennon told the audience, "For our next song, I'd like to ask for your help. For the people in the cheaper seats, clap your hands... and the rest of you, if you'll just rattle your jewellery."
Lennon wrote two books, In His Own Write and A Spaniard in the Works.

Lennon was always considered the leader of the group, as McCartney explained: "We all looked up to John.He was older and he was very much the leader - he was the quickest wit and the smartest and all that kind of thing". John handled almost all of the lead vocals, with the other members adding back-up support during the choruses.
John was a difficult and argumentative band leader and the line-up changed rapidly.

No other group developed so much. Lennon had been the more dominant songwriter  but from the album Revolver, McCartney would become the driving force behind the band. Harrison was also becoming a prolific songwriter.
They participated constant international tours, making movies and writing hit songs.

The Beatles achieved recognition from the British Establishment when they were appointed Members of the Order of the British Empire in the 1965 Queen's Birthday Honours.

 The impact the Beatles band had on the world of music and the world in general cannot be exaggerated. All who listened to their music were touched. Even adults who saw their children’s music as worthless admitted to the deep meaning and impact of the Beatles music. Still today members of the Beatles make headlines and influence our lives.

Оn 4 March 1966  Lennon talked  in interview: «We're more popular than Jesus now». Lennon's comment went virtually unnoticed in England but created a controversy when quoted by American teen magazine Datebook five months later. Тhe involvement of the Ku Klux Klan and threats against Lennon greatly contributed to the band's decision to stop touring. But Lennon soon felt lost without the group. "No more touring... life without the Beatles, it's like a black space in the future".

Аfter their landmark album Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band  the sudden death of Brian Epstein(1967) also changed the dynamic within the group. Lennon  was subconsciously crying out for help and seeking change. "I knew we were in trouble then", Lennon later said. "I didn't have any misconceptions about our ability to do anything other than play music, and I was scared". Lennon reached out to American music executive Allen Klein to take the helm.

Just as The Beatles released their final album, Abbey Road, Lennon left the group in September 1969, but agreed not to make an announcement while the band renegotiated their recording contract. He became irate when McCartney issued a self question-and-answer interview in April 1970, declaring that he was no longer a member of The Beatles. 
September 3, 1971 - John leaves the U.K. for New York, never to return.

During Lennon's last two years in The Beatles, he began public protests against the Vietnam War.
Lennon sent back his insignia in 1969, which Queen Elizabeth had bestowed upon him in 1965. He wrote: "Your Majesty, I am returning this in protest against Britain's involvement in the Nigeria thing, against our support of America in Vietnam."
Lennon had been interested in left-wing politics since the late 1960s, and reportedly donated money to the Workers Revolutionary Party
Lennon revealed a rebellious nature and biting wit, in his music, on films, in books, and at press conferences and interviews. He was controversial through his work as a peace activist and visual artist. After The Beatles, Lennon enjoyed a successful solo career with such acclaimed albums as John Lennon/Plastic Ono Band and Imagine and iconic songs such as "Give Peace a Chance" and "Imagine".
It contained its songs about women's rights, race relations, Britain's role in Northern Ireland.

Although his friendship with Ringo Starr would remain consistently warm, Lennon's public feelings towards his other fellow Beatles toPaul McCartney would often vary.
He was close to Harrison after the initial break-up, but the two had drifted apart after Lennon moved to America.
In 1980, Lennon said: "I still love those guys. The Beatles are over, but John, Paul, George and Ringo go on."
On the night of 8 December 1980 Mark David Chapman shot Lennon in the back four times in the entrance of the Dakota apartment building. Lennon was taken to the emergency room of nearby Roosevelt Hospital but was pronounced dead on arrival.

During an interview at The Dakota hours before his murder, Lennon stated:          «I consider that my work won't be finished until I'm dead and buried and I hope that's a long, long time. »
The Imagine Peace Tower is a memorial to John Lennon from his widow, Yoko Ono, located on  Island in near Reykjavík.It consists of a tall "tower of light". Projected from a white stone monument that has the words "Imagine Peace" carved into it in 24 languages. These words and the name of the tower, are a reference to Lennon's peace anthem, Imagine. The Tower consists of 15 searchlights with prisms that act as mirrors, reflecting the column of light vertically into the skyl.
On a clear night it appears to reach an altitude of at least 4000m.

The international airport serving to the city of Liverpool and Northwest England, has been renamed in 2002 into John Lennon's honour. On the roof is painted the airport's motto, a line from Lennon's song "Imagine": "Above us, only sky".
In 2002, respondents to a BBC poll on the 100 Greatest Britons voted Lennon eighth.
In 2004, Rolling Stone magazine ranked Lennon number 38on its list of "The Immortals: The Fifty Greatest Artists of All Time" (The Beatles being number one).

He was also ranked fifth greatest singer of all time by Rolling Stone in 2008.

He was posthumously inducted into both the Songwriters Hall of Fame in 1987 and the Rock and Roll Hall of Fame in 1994 of  the National Academy of Popular Music.
История Битлз

Джон Леннон

Джон Уинстон  Леннон,  (9 октября 1940- 8 декабря 1980), был английским рок-музыкантом, певцом, поэтом - песенником, автором и участником движения за мир, который получил международную известность как один из членов-учредителей Beatles.     С Полом Маккартни Леннон создал одно из самых влиятельных и успешных музыкальных коллективов 20-ого столетия, и написал часть наиболее популярной музыки в истории рок-н-ролла.  

Джон Уинстон Леннон родился 9 октября 1940 г. в Ливерпульском Родильном доме, Оксфордской Улице, во время немецкого воздушного налета во время Второй мировой войны. Джона назвали в честь его дедушки по отцовской линии, Джона и Уинстона Черчилля.

Его мать Джулия работала в кинотеатре билетером. Его отец, Альфред (Фредди), был стюардом на судне далеко в море. Отец Альф  был торговым моряком во время Второй мировой войны, и бывал часто вне дома. Альф потерял связь с Ленноном до вершины Битломании, когда отец и сын встретились снова.

У Джона были сводные сестры: Джулия, Джекки и  Виктория.

Мама Джулия передала заботу о Ленноне сестре Мими. Джулия ушла,  Леннон плакал. 

Леннон  жил с его тетей Мими и ее мужем Джорджем Смитом, у которых не было  собственных детей, в Woolton, в доме по имени "Mendips" (251 Авеню Menlove). Мими покупала много рассказов для Леннона. Джордж  был молочником на ферме его семьи, решал с  Ленноном кроссворды и купил ему губную гармошку.

 Джулия посещала Леннона в Mendips почти каждый день, и когда Леннону исполнилось 11, он  навещал ее. Джулия учила Леннона играть на банджо. Джулия купила его первую гитару в 1957. Мими, надеявшаяся, что Леннону надоест музыка, сомневалась, что он будет известен, часто говоря ему : "Очень хорошая гитара, Джон, но Вы никогда не будете зарабатывать этим на жизнь".

 15 июля 1958, когда Леннону было 17, Джулия была сбита автомобилем на Авеню Menlove (недалеко от дома Мими). Ее смерть соединит Lennon и Маккартни, который также потерял его мать от рака 31 октября 1956г.

12 ноября 1945 Джон пошел в его первую школу: Начальную школу Mosspits County Primary School. 5 апреля 5 1946 Джон был отчислен из  школы  за плохое поведение. Джон был зачислен в Начальную школу Dovedale. Ему было пять с половиной лет. Для  Джона школа была проблемой. Он помнил свой первый день: "Я смотрел на все сотни новых детей и думал, Христос, я должен буду бороться со всеми ними,  делая теперь это в Dovedale."

В 1952 Леннон оказался в средней школе  Quarry Bank, в возрасте 11 лет.

Средняя школа Quarry Bank была основана в 1922 и по совпадению, первого директора школы  звали Джорджем Харрисоном. Средняя школа Quarry Bank была расположена на Дороге Harthill в Allerton, Ливерпуль- L18. Сегодня она известна как Школа Calderstones. Quarry Bank был меньше, чем милей от его Авеню Menlove, домой таким образом Джон ездил на велосипеде в школу и назад каждый день. 

 Директором школы в это время был г. Э.Р.Тэйлор, и сообщается, что у него было много стычек с неприятным Джоном Ленноном. В течение нескольких недель у него появилась  репутация нарушителя спокойствия, умеющего делать непристойные рисунки. Oн был известен как "беспечный" ученик, рисуя карикатуры и пародируя его учителей. В учёбе он и тут не добился особых успехов, быстро оказавшись в классе C для самых отстающих учеников. Оценки его были очень плохими.

Оценки Джона стали устойчиво плохими, и через три года в отчете можно было прочитать о нем: "Безнадежный.  Скорее клоун в классе. Отвратительное поведение. Он тратит впустую время других учеников." К окончанию  он был 20-ым в классе: самым последним .

5 июня 1955 дядя Джона Джордж  внезапно умер. Джон был очень близок  с ним и был глубоко потрясен. Из-за шока после смерти его дяди  учеба Джона ухудшилась и он не сдал свои выпускные экзамены .

 Новый директор школы г. Побджой, пришел в Quarry Bank High School. Он признал, что плохие оценки Джона были из-за его личных проблем, и что Джон был способен к намного лучшей работе. У Джона были проблемы в школе из-за его бурного детства, но директор видел его потенциал и поощрял Джона продолжать свое обучение.

В школе ему удалось раскрыть свои творческие способности. Леннон пел в хоре и издавал рукописный журнал, который сам иллюстрировал. Его любимыми книгами в то время были «Алиса в стране чудес» и «Ветер в ивах».

Группа «The Quarrymen» была основана Джоном Ленноном в Школе Quarry Bank  в марте 1957. Вдохновленный Джон и его школьный друг Пит Шоттон создали скифл группу. Джон играл на гитаре. Пит играл на стиральной доске. Традиционный состав skiffle-группы был закончен вскоре после этого дополнением Билла Смита на басе из чайной коробки.

Так  как у Леннона было немного интереса к академическим наукам,  г. Побджой поощрял его интерес к музыке и искусству и, несмотря на необходимость временно отчислить Джона до окончания за постоянное недостойное поведение, он предложил  перейти в  Художественную Школу (Ливерпульский Колледж Искусства).

 Леннон провалил все свои  экзамены и был принят в Ливерпульский Колледж Искусства только с помощью  директора его школы и Мими. Школьный директор, признав его артистический талант,  обеспечил поступление Джона в Ливерпульский  Колледж Искусства. 

Джон в октябре начал посещать Ливерпульскую Школу Искусства, где он был принят в класс 'Надписи'. Леннон учился плохо, несмотря на свой острый ум. Он просто не переносил рутину школьной жизни. Lennon часто нарушал дисциплину  и смеялся над своими учителями, отказывающимися учить его, Cтудент Леннон не сдал ежегодный экзамен Художественного Колледжа и выбыл за год до его окончания. 

Леннон решил, что он хотел непосредственно делать музыку. Тетя Джона Мими дала ему деньги на гитару Gallotone Champion, купленную в комплекте с книгой «Игра на гитаре».

6 июля 1957, Lennon встретил Маккартни церкви С-Питера на празднике в Приходской церкви Woolton в Ливерпуле во время выступлений Quarrymen.  Отец Маккартни сказал  сыну, что от Леннона он получит  " большую проблему", но позже позволил Quarrymen репетировать в гостиной. Там, Леннон и Маккартни начали писать песни вместе. Lennon и Маккартни обычно нуждались в часе или два, чтобы закончить песню, большинство которых было написано в гостиничных номерах после концерта.

 Маккартни убедил Леннона присоединяться Джорджу Харрисону к Quarrymen даже притом, что Леннон считал, что Харрисон был слишком молод. Он нашел союзников: Пол Маккартни и Джордж Харрисон. 1960 – На последнем году обучения в Художественной школе Ливерпуля Джон формирует группу с Полом, Джорджем. После ряда смен имени, группа выбрала название  Beatles. Во время выступления в Гамбурге, Старр, встретил Beatles. 

Леннон был известен, особенно во время Битломании , его чувством  юмора. Во время живых концертов  Леннон  часто изменял слова. На Королевском Варьете в 1963 в присутствии членов британского лицензионной пататы  Леннон сказал аудитории, "Для нашей следующей песни, я хотел бы попросить Вашей помощи. Зрители на более дешевых местах, хлопайте в свои ладоши... и остальную часть Вас, если Вы только можете, позвените драгоценностями".

Леннон написал  книги «Пишу как пишется», «Испанец в работе».

Леннона всегда считали лидером группы. Маккартни говорил: "Все мы смотрели на Джона. Он был старше, и он был лидером - он был самым быстрым и остроумным и самым умным во всем". Джон обращался почти со всем лед-вокалом с другими участниками, добавляющими дополнительную хоровую поддержку. Джон был трудным и спорным лидером  группы с постоянно меняющемся настроением.

Никакая другая группа не развивалась так. Леннон был доминирующим поэтом – песенником, но от альбома «Револьвер», Маккартни стал ведущим группы. Харрисон также становился успешным поэтом -  песенником.

Они были в постоянных международных турне, делая кинофильмы и сочиняя хитовые песни.

Beatles достиг признания  британского Высшего общества, когда они были награждены  Орденами Членов Британской империи на Праздновании Дня рождения  Королевы1965.

Влияние, которое группа Beatles оказала на мир музыки и мир вообще, не может быть преувеличено. Все, кто слушал их музыку, были тронуты. Даже взрослые, которые видели их наивную музыку, как ничего не стоящую, признавались в глубоком значении и воздействии музыки Beatles. Все еще сегодня члены Beatles делают заголовки публикаций и влияют на наши жизни.

4 марта 1966 Леннон говорил в интервью: «Мы теперь более популярны, чем Иисус». Комментарий Леннона прошел фактически незамеченным в Англии, но создал противоречие, как указано американским журналом для подростков Datebook  спустя пять месяцев. Причастность Ку-клукс-клана и угрозы против Леннона повлияли на решение группы прекратить поездки.  Но Леннон скоро почувствовал себя потерянным без группы. "Нет больше поездок... жизнь без Beatles, это походит на черное место в будущем". 

После их значительного альбома Одинокая Группа Клуба Сердец сержанта Пеппера  внезапная смерть Брайена Эпштейна (1967) также внесла изменения в развитие группы. Леннон  подсознательно жить не мог без помощи и искал изменений. "Я знал, что мы были в беде тогда", сказал Леннон  позже. "У меня не было никаких неправильных представлений о нашей способности сделать что-нибудь кроме музыки игры, и я боялся". Леннон обратился к американскому музыкальному продюсеру Аллену Клеину, чтобы он стал руководителем.

 Тогда же, как Beatles выпустил их заключительный альбом, Дорогу Аббатства, Леннон оставил группу в сентябре 1969, но согласился не объявлять, в то время как группа пересматривала их контракт записи. Он рассердился, когда Маккартни на вопрос  в интервью в апреле 1970, объявил, что он больше не является  членом Beatles.

3 сентября 1971 - Джон оставил Великобританию ради Нью-Йорка, чтобы никогда не возвратиться.

В течение последних двух лет Леннона в Beatles, он начал общественные протесты против Вьетнамской войны.

Леннон отослал назад свои знаки отличия в 1969, которыми Королева Елизавета наградила его в 1965. Он написал: "Ваше Величество, я возвращаю это в протест против британской причастности к действиям в Нигерии, против нашей поддержки Америки во Вьетнаме".
 Леннон интересовался левой политикой с конца 1960-ых, и по сообщениям пожертвовал деньги Революционной партии Рабочих. 

Lennon показал своенравность и резкое остроумие в своей музыке, фильмах, в книгах, и на пресс-конференциях и интервью. Он вел активную работу как участник движения за мир и визуальный художник. После Beatles у Леннона  была успешная карьера соло с такими признанными альбомами как «John Lennon/Plastic Ono Band»  и «Imaginе"  с выразительными песнями «Give Peace a Chance» и «Imagine».

 В его песнях говорилось о женских правах, отношениях к  гонке  вооружений, британской роли в Северной Ирландии.

Хотя его дружба с Ринго Старром осталась в дальнейшем теплой, общие чувства Леннона к его другому товарищу по Битльзу Полу Маккартни будут часто меняться.

 Он был близок к Харрисону после начального распада, но они разошлись после того, как Леннон переехал в Америку.

 В 1980, Леннон сказал: "Я все еще люблю тех парней. Beatles закончились, но Джон, Пол, Джордж и Ринго продолжаются".

Ночью от 8 декабря 1980 Марк Дэвид Чэпмэн стрелял Леннону в спину четыре раза при входе жилого дома Дакоты. Леннон был доставлен скорой помощью в  соседнюю Больницу Рузвельта, но был объявлен мертвым по прибытии.
Во время интервью в Дакоте за часы до его убийства, Леннон заявил: «Я полагаю, что моя работа не будет закончена, пока я не буду, мертв и похоронен, и я надеюсь, что это - долгое, долгое время».

Мемориал Imagine Toweris Джону Леннону  от его вдовы, Иоко Оно, расположен в Исландии недалеко  от Рейкьявика. Он состоит из высокой "башни света". Построен памятник из  белого камня, на котором есть слова, «Imagine» -"Представь себе", вырезанными на 24 языках. Эти слова и название башни являются ссылкой на мирный гимн Леннона , «Imagine».  Башня состоит из 15 прожекторов с призмами, которые действуют как зеркала, отражая колонку света вертикально в небо. Ясной ночью это, может достигать высоты, по крайней мере, 4000 м. 

Международный аэропорт, обслуживающий город Ливерпуль и Северо-западную Англию, был переименован в 2002г. в честь Джона Леннона. На крыше изображен девиз аэропорта, в виде линии от песни Леннона "Imagine": "Выше нас только небо". 

В 2002, в опросе Би-би-си  « 100 Самых великих англичан»  восьмое место занимал Леннон.

В  списке журнала Rolling Stone 2004г. "Пятидесяти бессмертных  самых великих артистов всех времен»   Леннон  занимал место номер 38 (Beatles был на первом месте).

Он также оценивается журналом  Rolling Stone пятым самым великим певцом всех времен в 2008.

Он был посмертно введен в Зал  Известности поэтов - песенников  1987 и в Зал  Известности Рок-н-ролла в 1994 Национальной Академии Популярной Музыки.
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